

Resolution 1
Résolution 1

1. **Web Reports** – Classification

Submitted by NB Branch

- **WHEREAS** many producers are beginning to own multiple breeds;
- **WHEREAS** Holstein Canada is an all breed service provider, with one of those services being Classification;
- **WHEREAS** being a Classification service provider, Holstein Canada has all breeds Classification data in their database;

THEREFORE BE IT RESOLVED that Holstein Canada create a drop bar menu for breed selection on their "TOP CLASSIFYING COWS" web page to display the top classifying cows of other breeds as done now with Holsteins.

1. **Rapports Web** – Classification

Soumise par la section N.-B.

- **CONSIDÉRANT** que de nombreux producteurs commencent à posséder plusieurs races;
- **CONSIDÉRANT** que Holstein Canada est un fournisseur de services pour toutes les races, et que l'un de ces services est la classification;
- **CONSIDÉRANT** qu'en tant que fournisseur de services de classification, Holstein Canada possède les données de classification de toutes les races dans sa base de données;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU que Holstein Canada crée un menu déroulant pour la sélection de la race sur sa page Internet « **MEILLEURES VACHES CLASSIFIÉES** » afin d'afficher les vaches les mieux classifiées d'autres races, comme c'est le cas actuellement pour la race Holstein.

Resolution 2

Résolution 2

2. **Web Reports** – GPA for Holstein Male

Submitted by PEI Branch

- **WHEREAS** Holstein Canada requires a genomic evaluation on a male animal in order to have it registered with Holstein Canada;
- **WHEREAS** when you check with Holstein Canada's animal inquiry page only the Parent Average LPI is recorded;
- **WHEREAS** many breeders use a non AI registered bull in their breeding program;

THEREFORE BE IT RESOLVED that Holstein Canada report the Genomic Parent Average (GPA) on the animal inquiry page for all male animals that are registered with Holstein Canada.

2. **Rapports Web** – MPG pour les mâles Holstein

Soumise par la section Î.-P.-É.

- **CONSIDÉRANT** que Holstein Canada exige une évaluation génomique pour tout animal mâle afin de l'enregistrer à Holstein Canada;
- **CONSIDÉRANT** que lorsqu'on consulte la page de recherche sur un animal de Holstein Canada, seule l'IPV de la moyenne des parents est indiquée;
- **CONSIDÉRANT** que de nombreux éleveurs utilisent un taureau d'IA non enregistré dans leur programme d'élevage;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU que Holstein Canada indique la moyenne des parents génomique (MPG) sur la page de recherche sur un animal pour tous les animaux mâles qui sont enregistrés à Holstein Canada.

Resolution 3
Résolution 3

3. Awards – Master Breeder

Submitted by NB Branch

- **WHEREAS** the Holstein Canada Master Breeder program is to recognize the top breeders of the Holstein Canada membership;
- **WHEREAS** now there are categories dividing the recipients of the Master Breeders awarded into registration categories;

THEREFORE BE IT RESOLVED that Holstein Canada dissolve the Master Breeder categories and recognize the breeders with the highest points per registration for the Master Breeder award.

3. Reconnaissances – Maître-élèveur

Soumise par la section N.-B.

- **CONSIDÉRANT** que le programme des Maîtres-élèveurs de Holstein Canada a pour but de reconnaître les meilleurs éleveurs parmi les membres de Holstein Canada;
- **CONSIDÉRANT** que les récipiendaires du titre de Maître-élèveur sont actuellement divisés en catégories d'enregistrement;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU que Holstein Canada dissolvent les catégories de Maître-élèveur et reconnaisse les éleveurs ayant le plus grand nombre de points par enregistrement pour la reconnaissance de Maître-élèveur.

Resolution 4

Résolution 4

4. **Awards** – Longtime Production Award

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** we wish to continually improve the lifespan of our Holstein cows;
- **WHEREAS** this measure would contribute to the promotion and enhancement of sustainability;
- **WHEREAS** it is in the interest of our industry to improve its carbon footprint and our association can contribute in its own way;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Holstein Canada to recognize cows that have produced more than 120,000 kg of milk in their lifetime, and to do so for each additional 10,000 kg (120,000 kg, 130,000 kg, 140,000 kg, etc.).

4. **Reconnaitances** – Certificat de longue production

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que nous souhaitons continuellement améliorer la durée de vie de nos vaches Holstein;
- **CONSIDÉRANT** que cette mesure contribuerait à valoriser la durabilité et à en faire la promotion;
- **CONSIDÉRANT** qu'il est dans l'intérêt de notre industrie d'améliorer son bilan carbone et que notre association peut y contribuer à sa façon;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada de reconnaître les vaches ayant produit plus de 120 000 kg de lait à vie, et ce, pour chaque tranche de 10 000 kg supplémentaires (120 000 kg, 130 000 kg, 140 000 kg, etc.).

Resolution 5
Résolution 5

5. **Services** – Transfer of Ownership

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** many animals are classified without being transferred to new owners in Holstein Canada records;
- **WHEREAS** many producers are raising fewer heifers and, as a result, purchasing more and more animals;
- **WHEREAS** without duly completed transfers of ownership, awards will not be attributed to the right people, creating confusion and increasing the workload when issuing these awards;
- **WHEREAS** the traceability of these animals is deficient at Holstein Canada;
- **WHEREAS** Holstein Canada already has field personnel available to assist producers with this task;
- **WHEREAS** the Holstein Association of Canada Bylaw 11.18 "Transfer of Ownership - Duty of Seller" and 11.19 "Correction of Records" have already defined the duties of sellers and the duties of the Association's Board of Directors with respect to this problem;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Holstein Canada to require Classifiers to offer the transfer of ownership service during Classification visits and to require Classifiers to confirm ownership of Excellent cows.

5. Services – Transfert de propriété

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que plusieurs animaux sont classifiés sans être transférés aux nouveaux propriétaires dans les registres de Holstein Canada;
- **CONSIDÉRANT** que plusieurs producteurs élèvent moins de génisses et font, par le fait même, de plus en plus d'achats d'animaux;
- **CONSIDÉRANT** que sans transferts de propriété dûment complétés, les reconnaissances ne seront pas attribuées aux bonnes personnes créant de la confusion et augmentant la charge de travail lors de la remise de ces reconnaissances;
- **CONSIDÉRANT** que la traçabilité de ces animaux est défailante chez Holstein Canada;
- **CONSIDÉRANT** que Holstein Canada a déjà du personnel de terrain disponible pouvant assister les producteurs dans cette tâche;
- **CONSIDÉRANT** que les statuts de l'Association Holstein du Canada Art, 11,18 « Transfert de propriété-devoirs du vendeur » et Art. 11.19 « Correction des registres » ont déjà défini les devoirs des vendeurs et les devoirs du conseil d'administration de l'Association à l'égard de cette problématique;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada que les classificateurs offrent le service de transfert de propriété lors des visites de classification et d'obliger les classificateurs de s'assurer de la propriété des vaches Excellentes.

Resolution 6

Résolution 6

6. **Service Fees** – Reclassification for 1st Lactation Cows

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** first calvers calve at a younger age and these animals continue to grow and improve throughout lactation;
- **WHEREAS** classification rounds are more frequent and allow classifiers to observe the improvement of first-calf cows as their lactation progresses;
- **WHEREAS** breeders who contribute to classification are paying, and the data obtained is used by the industry as a whole;
- **WHEREAS** Holstein Canada's membership and service fees have increased in recent years;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Holstein Canada that breeders pay for only one classification per first calver and that no additional fees be charged if the score goes up during the same lactation.

6. Frais de service – Reclassification des vaches en 1^{re} lactation

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que les vêlages se font à un âge plus jeune chez les primipares et que la croissance et l'amélioration de ces animaux se poursuivent durant toute la lactation;
- **CONSIDÉRANT** que les rondes de classification sont plus fréquentes et permettent aux classificateurs de voir l'amélioration des vaches au 1^{er} veau à mesure que leur lactation avance;
- **CONSIDÉRANT** que les éleveurs qui contribuent à la classification paient et que les données obtenues servent à l'ensemble de l'industrie;
- **CONSIDÉRANT** que les frais d'adhésion et des différents services de Holstein Canada ont augmenté durant les dernières années;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada que les éleveurs ne paient qu'une seule classification par primipare et qu'aucuns frais supplémentaires ne soient facturés si le pointage remonte au cours de cette même lactation.

Resolution 7

Résolution 7

7. Shows – Bred and Owned Intermediate Championship

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** judging days at the provincial and national levels are very long;
- **WHEREAS** young cows are likely to accumulate a lot of milk in their udders;
- **WHEREAS** animal welfare is important;
- **WHEREAS** the level of competition is very different between a young cow and an adult cow;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask the Quebec Spring Show, the Dairy Supreme and Holstein Canada to hold a Bred and Owned Championship for young cows just before the Intermediate Championship at provincial and national level shows.

7. **Expositions** – Championnat intermédiaire de propriété-élevée

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que les journées de jugements au niveau provincial et national sont très longues;
- **CONSIDÉRANT** que les jeunes vaches risquent d'avoir beaucoup d'heures de lait dans le pis;
- **CONSIDÉRANT** que le bien-être des animaux est important;
- **CONSIDÉRANT** que le niveau de compétition est très différent entre une jeune vache et une vache adulte;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à l'Expo-printemps du Québec, au Suprême Laitier et à Holstein Canada qu'il y ait un championnat de propriété-élevée pour les jeunes vaches juste avant le championnat intermédiaire lors des jugements de niveau provincial et national.

Resolution 8

Résolution 8

8. Shows – Dress Code

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** it is important to present a positive image of breeding and breeders to consumers;
- **WHEREAS** judging days are long;
- **WHEREAS** the very nature of this activity makes it difficult for presenters to keep their pants clean all day;
- **WHEREAS** it is becoming increasingly difficult to obtain white clothing;
- **WHEREAS** it is the role of Holstein Canada to define these standards;
- **WHEREAS** we want to constantly innovate;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Holstein Canada to allow the use of black pants during judging, if the show organizers so choose.

8. Expositions – Code vestimentaire

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** qu'il est important d'afficher une image positive de l'élevage et des éleveurs auprès des consommateurs;
- **CONSIDÉRANT** que les journées de jugement sont longues;
- **CONSIDÉRANT** que selon la nature même de cette activité, il est difficile pour les présentateurs de conserver leurs pantalons propres toute la journée;
- **CONSIDÉRANT** qu'il est de plus en plus difficile de se procurer des vêtements blancs;
- **CONSIDÉRANT** que c'est le rôle de Holstein Canada de définir ces standards;
- **ET CONSIDÉRANT** que nous voulons constamment innover;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada de permettre le port du pantalon noir lors des jugements, lorsque l'organisation de cette exposition en a fait le choix.

Resolution 9
Résolution 9

9. **Website Link** – Holstein Canada to Lactanet Summary Page

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** the *CDN website is an indispensable tool for many breeders in Canada;
- **WHEREAS** this site presents the required information in a clear and concise manner;
- **WHEREAS** Holstein Canada has changed the destination of the *CDN link to the Lactanet genetic evaluation summary page;
- **WHEREAS** breeders should have the choice of quickly accessing either site by clicking on the link of their choice;
- **WHEREAS** speed and convenience of access are important to breeders;

THEREFORE BE IT RESOLVED to request from Holstein Canada and Lactanet that the link between the Holstein Canada site and the *CDN genetic evaluation summary page be restored and that modifications be made to the Lactanet portal to improve ease of use, simplicity, and clarity.

9. **Lien Web** – Lien entre le site de Holstein Canada et la page de sommaire Lactanet

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que le site de *CDN est un outil indispensable pour beaucoup d'éleveurs au Canada;
- **CONSIDÉRANT** que ce site présente de façon claire et concise l'information requise;
- **CONSIDÉRANT** que sur son site Holstein Canada a changé la destination du lien de *CDN pour la page de sommaire d'évaluation génétique de Lactanet;
- **CONSIDÉRANT** que les éleveurs devraient avoir le choix de consulter rapidement un ou l'autre des sites en cliquant sur le lien de leur choix;
- **CONSIDÉRANT** que la rapidité et l'agrément de consultation sont importants pour les éleveurs;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada et Lactanet que le lien entre le site de Holstein Canada et la page sommaire d'évaluation génétique de *CDN soit restauré et que des modifications soient apportées au portail de Lactanet afin d'en améliorer la facilité de consultation dans la simplicité et la clarté.

Resolution 10

Résolution 10

10. **Data Exchange** – Tag Activation / Birth Reporting to Attestra

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** Holstein breeders must apply to Holstein Canada for Registration as soon as possible after the birth of a calf;
- **WHEREAS** elsewhere in the country, Holstein Canada is responsible for the distribution of tags and related declarations and obligations;
- **WHEREAS** when registering a calf with Holstein Canada, information provided by producers is sufficient to simultaneously complete the birth declaration with Attestra;
- **WHEREAS** it is in everyone's best interest to avoid duplication and reduce the burden of forms to be filled out by agricultural producers;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Holstein Canada and Attestra to work together so that the mandatory birth declaration to Attestra is done automatically when a calf is registered with Holstein Canada.

10. **Échange de données** – Activation des identifiants/déclarations de naissance à Attestra

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que les éleveurs Holstein doivent présenter une demande d'enregistrement le plus tôt après la naissance d'un veau auprès de Holstein Canada;
- **CONSIDÉRANT** qu'ailleurs au pays, Holstein Canada se charge de la distribution des identifiants et des déclarations et obligations qui y sont liées;
- **CONSIDÉRANT** que lors de l'enregistrement d'un veau auprès de Holstein Canada, les informations fournies par les producteurs sont suffisantes pour remplir simultanément la déclaration de naissance auprès d'Attestra;
- **CONSIDÉRANT** qu'il est dans l'intérêt supérieur de tous d'éviter les doublons et de diminuer la charge de formulaires à remplir par les producteurs agricoles;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada et Attestra de travailler en collaboration afin que la déclaration de naissance obligatoire destinée à Attestra se fasse automatiquement lors de l'enregistrement d'un veau à Holstein Canada.

Resolution 11
Résolution 11

11. Progress Report – On The Crampy Project

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** we are observing many symptoms of crampiness in cows bred from good Holstein sires;
- **WHEREAS** the financial losses caused by the premature culling of these cows are considerable;
- **WHEREAS** cows affected to a lesser degree have reduced production, which has a negative impact on their well-being and the profitability of our businesses;
- **WHEREAS** breeding costs are constantly increasing;
- **WHEREAS** this syndrome has been known for over 60 years (*Canadian Journal of Comparative Medicine*, June 1956, "Une affection spasmodique des bovins", by J.-G. Lafortune);
- **WHEREAS** inbreeding is on the rise and a genetic cause is conceivable;
- **WHEREAS** breeders have voluntarily contributed to the study;
- **WHEREAS** Lactanet should have completed the data collection phase begun in 2021 aimed at understanding the prevalence of this syndrome and developing new tools and strategies to reduce the expression of this syndrome that is too costly for breeders;

THEREFORE BE IT RESOLVED to ask Lactanet, Holstein Canada and the Dairy Farmers of Canada (DFC) to publish a progress report.

11. Rapport de suivi – Projet concernant la raideur

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que nous constatons beaucoup de symptômes de raideur chez nos vaches issues de bons taureaux Holstein;
- **CONSIDÉRANT** les pertes financières considérables causées par la réforme prématurée de ces vaches;
- **CONSIDÉRANT** que chez les vaches affectées plus légèrement, la production diminue, ce qui impacte négativement leur bien-être et la rentabilité de nos entreprises;
- **CONSIDÉRANT** que les frais d'élevage sont en constante augmentation;
- **CONSIDÉRANT** que ce syndrome est connu depuis plus de 60 ans (Canadian Journal of comparative medicine juin 1956 : J G Lafortune : Une affection spasmodique des bovins);
- **CONSIDÉRANT** que la consanguinité est en hausse et qu'une cause génétique est envisageable;
- **CONSIDÉRANT** que les éleveurs ont volontairement contribué à l'étude;
- **CONSIDÉRANT** que Lactanet devrait avoir complété l'étape de collecte de données entamée en 2021 visant à comprendre la prévalence de ce syndrome et à élaborer de nouveaux outils et stratégies visant à réduire l'expression de ce syndrome trop coûteux pour les éleveurs;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU DE demander à Lactanet, Holstein Canada et les Producteurs de lait du Canada (PLC) de publier un suivi sur l'avancement.

Resolution 12
Résolution 12

12. **Client Records** – Update of Owners and Contact Information

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** the list of breeders eligible for the "Veteran Member" award sent to club secretaries for validation often contains erroneous information;
- **WHEREAS** there are often deceased persons on this list, which can cause embarrassment to the person who must contact the member to validate the information;
- **WHEREAS** the procedure for removing a former owner requires precise information concerning the date of withdrawal and the reason, which is not always easy to obtain, as producers are often difficult to reach;
- **WHEREAS** Holstein Canada currently has the necessary staff to update this information with breeders;

THEREFORE BE IT RESOLVED to request from Holstein Canada that each year an update of owners and contacts be made during the classifiers' regular visits, and that this information be shared with club secretaries.

12. **Dossiers des clients** – Mise à jour des propriétaires et des personnes contacts

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que la liste des éleveurs admissibles à la reconnaissance « membre vétérán » envoyée aux secrétaires des clubs pour validation contient souvent des informations erronées;
- **CONSIDÉRANT** qu'il y a souvent des personnes décédées figurant sur cette liste, ce qui peut causer un embarras chez la personne qui doit contacter le membre pour valider l'information;
- **CONSIDÉRANT** que la procédure pour retirer un ancien propriétaire exige des informations précises concernant la date de départ et le motif, ce qui n'est pas toujours évident à obtenir, car les producteurs sont souvent difficiles à rejoindre;
- **CONSIDÉRANT** que Holstein Canada dispose présentement du personnel nécessaire pouvant mettre cette information à jour avec les éleveurs;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada que chaque année une mise à jour des propriétaires et des personnes contacts soit faite lors de la visite régulière des classificateurs et que cette information soit partagée avec les secrétaires de clubs.

Resolution 13

Résolution 13

13. **Genotyping** – International Recognition

Submitted by Holstein Québec

- **WHEREAS** requests for basic genomic tests now include parentage verification;
- **WHEREAS** SNP parentage tests are available, reliable and inexpensive;
- **WHEREAS** microsatellite parentage verification tests are expensive and have longer turnaround times;

THEREFORE BE IT RESOLVED that Holstein Canada be asked to lobby the appropriate authorities to have SNP parentage verification tests recognized as an official international standard, so that breeders do not have to pay twice for the same service.

13. **Génotypage** – Reconnaissance internationale

Soumise par Holstein Québec

- **CONSIDÉRANT** que les demandes de tests génomiques de base incluent d’emblée la vérification de la parenté;
- **CONSIDÉRANT** que les tests de parenté SNP sont disponibles, fiables et peu dispendieux;
- **CONSIDÉRANT** que les tests de vérification parentale Microsatellites sont dispendieux et que les délais de réception des résultats sont plus longs;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU de demander à Holstein Canada de faire pression sur les instances appropriées afin que les tests de vérification parentale SNP soient reconnus comme standard officiel à l’international, évitant ainsi aux éleveurs de payer deux fois pour le même service.